

tro de Energía, Minas y Recursos, Marc Lalonde, participaron también en la reunión que se concentró en inflación y energía.

La Cumbre de Venecia fue la sexta de una serie de reuniones celebradas por jefes de gobierno. La primera se celebró en Rambouillet, Francia, en noviembre de 1975 y Canadá no participó en ella; la segunda en Puerto Rico, en julio de 1976; la tercera en Londres, en mayo de 1977; la cuarta en Bonn, en julio de 1978; y la quinta en Tokio, en julio de 1979. La reunión del próximo año se celebrará en Ottawa.

En estas reuniones, se han reunido los jefes de gobierno de las naciones occidentales, conjuntamente con sus ministros de Asuntos Exteriores y de Finanzas se han reunido para discutir problemas de tipo principalmente económico.



Canapress Photo Service

Los líderes hablan informalmente antes de la reunión de la Cumbre: (de izquierda a derecha) el Primer Ministro canadiense, Pierre Trudeau; el Canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt; el Presidente francés, Valéry Giscard d'Estaing; el Primer Ministro italiano, Francesco Cossiga; el Presidente americano, Jimmy Carter; la Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher; y el Presidente de la Comunidad Económica Europea, Roy Jenkins. El Ministro de Asuntos Exteriores japonés, Saburo Okita, no aparece en la fotografía.

### Innovaciones canadienses

Canadá tiene un buen historial de innovaciones e invenciones tecnológicas que se remonta a mediados del siglo pasado.

Estos descubrimientos e invenciones primitivos caen generalmente en la categoría de comunicaciones, transporte, recursos y medicina y van desde el primer pozo petrolífero comercialmente exitoso hasta el primer microscopio electrónico práctico.

### Comunicaciones

Edward Rogers produjo la primera radio comercial sin baterías y, en 1927, construyó la estación CFRB, la primera estación transmisora sin baterías. En 1942 se patentó el transmisor-receptor una combinación de transmisor y receptor utilizada por los tanques del ejército durante la Segunda Guerra Mundial.

El Dr. Alexander Graham Bell, nacido en Scotland, inventó el teléfono en 1874 durante su residencia en Branford, Ontario. La primera utilización de línea telefónica se realizó en Canadá.

La primera producción cinematográfica publicitaria mundial fue la serie de películas de media hora producida en todo Canadá para la CPR en 1903, destinada a atraer inversiones y emigrantes de Europa.

Thomas Willson, un magnífico inventor canadiense (1867-1935), descubrió el carburo de calcio e inventó también la boya y radiobaliza de gas Willson, utilizadas en señales marítimas.